
“ICH SPENDE PLASMA, 
WEIL ICH MICH GUT DABEI 
FÜHLE, DIE MÖGLICHKEIT 

ZU HABEN, JEMANDEM ZU 
HELFEN. ICH HABE SONST 

NICHT OFT DIE CHANCE 
ANDEREN ETWAS ZU 
GEBEN. WENN MAN 

ANDEREN HELFEN KANN, 
WARUM SOLLTE MAN ES 

NICHT TUN?”
Victoria, Plasmaspenderin

Plasmaproteine machen den Unterschied.
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